

généreux et fructueux labeurs. M. l'abbé J. Duffy, d'Oaknook, le remplace temporairement.

— M. l'abbé Charles Mahieu, du diocèse de Bruges, Belgique, est arrivé le 19 juillet. Il s'occupera des Flamands. Les démarches de S. G. Mgr l'Archevêque pour avoir un prêtre flamand pour Saint-Boniface sont enfin couronnées de succès.

— M. l'abbé Béliveau, procureur de l'archevêché, a adressé le 28 juin un chèque de 25 piastres comme contribution de S. G. Mgr l'Archevêque à l'érection du monument Dollard.

— Les retraites religieuses cette année ont été données par le R. P. Mireault, s. J., chez les Sœurs Grises, par le R. P. Chaput, s. J., chez les Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, par M. l'abbé Messier chez les Filles de la Croix et par M. l'abbé Joubert chez les Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I.

— M. Eugène Etique qui, avec M. l'abbé Joseph David, eccl., a rempli avec beaucoup de dévouement l'office de surveillant au Petit-Séminaire l'an dernier, est parti le 13 juillet pour Montréal, où il continuera ses études. M. l'abbé David passe ses vacances à Saint-Boniface.

— On vient de poser une jolie clôture en fer autour de la cathédrale et de l'archevêché. On complète actuellement les trottoirs en ciment qui permettront de circuler facilement autour de la cathédrale.

— Le T. R. P. Carlier, supérieur-général des Missionnaires de la Salette et résidant à Suse, Italie, était de passage à Saint-Boniface le 21 juillet. Il était accompagné du R. P. Sorel, qui s'en va demeurer à Forget, Sask.

— Le *North West Review*, à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de sa fondation, a publié en date du 16 juillet un numéro jubilaire magnifiquement illustré et retraçant les progrès de l'Église dans l'Ouest. Nos félicitations et nos souhaits de progrès constants à cet organe catholique de langue anglaise, qui a rendu de si précieux services depuis un quart de siècle.

— Nous offrons aussi nos cordiales félicitations à l'*Ami du Foyer* de Saint-Boniface, qui commence sa sixième année d'existence. Puisse cet excellent *journal des familles chrétiennes* pénétrer à de plus en plus nombreux foyers!

— Le *Bulletin du Parler Français au Canada*, publié à Québec, vient d'être couronné par l'Académie Française. Honneur insigne et parfaitement mérité. Puisse cette couronne de l'Académie attirer davantage l'attention et la faveur des Canadiens-Français sur l'œuvre excellente qu'accomplit cette revue.

R. I. P.

Mme Philippe Goszelin, décédée à Saint-Boniface.